

¿Es cierto que el velo que usan las mujeres es ignorancia y retroceso?

No cubrir las cabezas con el velo es retroceso ¿Hay mayor pasado que el tiempo de Adán? En él Al-láh creó a Adán con su esposa, los estableció en el Paraíso y les garantizó cobertura y vestido.

□En el Paraíso no padecerás hambre ni te faltará con qué cubrir tu desnudez□ [206] (Traducción del Corán, 20:118)

Asimismo, Al-láh reveló a la descendencia de Adán vestimentas para ocultar sus partes íntimas y como adornos, desde entonces la humanidad ha evolucionado en su vestimenta, y el desarrollo de los pueblos se mide por el desarrollo de la vestimenta y el abrigo. Se sabe que los pueblos aislados de la civilización, como algunos pueblos africanos, visten nada más que lo que cubre sus partes íntimas.

□¡Oh, hijos de Adán! Los he provisto con vestimentas para que cubran sus vergüenzas y para que se vistan con elegancia. Pero vestirse con la piedad es la mejor [vestimenta]. Eso es un signo de Al-láh para que puedan recapacitar□ [207] (Traducción del Corán, 7:26)

Una persona occidental puede mirar fotos de su abuela camino a la escuela y ver lo que llevaba puesto. Cuando apareció el traje de baño por primera vez, se realizaron manifestaciones en Europa y Australia en su contra porque era contrario al sentido común y la costumbre, y no por motivos religiosos. Las empresas de fabricación trabajaron en hacer extensos anuncios usando niñas de cinco años para que aparecieran al principio para animar a las mujeres a usarlo, pero la primera niña en caminar parecía muy tímida y no pudo continuar con el espectáculo. Mujeres y hombres en ese momento flotaban en trajes de baño blancos y negros que cubrían todo el cuerpo.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://islam.contact/qa/es/show/83/>

Arabic Source: <https://islam.contact/qa/ar/show/83/>

Thursday 12th of February 2026 05:33:54 AM